



CORIEL

mas personas en tiempo y dinero destinado a un público absolutamente cautivo y entregado, ya que estas revistas acaban siendo, en general, “consumidas” únicamente por los propios socios o simpatizantes de las organizaciones escépticas, a los que les llega por suscripción directa, por lo que no se suele cumplir uno de los principales objetivos que figura, seguro, en los estatutos de las respectivas entidades, y que consiste, nada más y nada menos, que en la difusión del espíritu crítico y la cultura entre el público en general.

Aunque hemos avanzado mucho y podemos jugar a prever por dónde irán los tiros, aún nos queda un largo camino por recorrer en este trayecto, en el que quizá podamos alguna vez plantearnos evitar ese derroche de tiempo, imaginación, dinero e ideas en tantas iniciativas, muchas de ellas de escaso alcance, y embarcarnos en un proyecto de cooperación global con nuestros vecinos ideológicos, con el fin de optimizar nuestros recursos (que dejarían probablemente de ser escasos) y realmente poder emprender acciones que pudieran abarcar un mayor número de personas, y así poder incrementar nuestro “vecindario”. é

Sergio López Borgoñoz

Feria de Alternativas Bio-Naturales

Gorro piramídico rejuvenecedor portátil, gafas de fosfochiribitas para el equilibrio de las ondas alpha, talismán emisor de radiaciones V y tratamiento de tauro-moxi-acutortura... ¡Todo por sólo 2.000 €!

Pues yo: kit de cromoterapia conectado a mochila medidora de campo Kirlian, péndulo detector de franjas cosmotelúricas, y cactus anti-radiaciones electromagnéticas ¡3.200 €!

Vaya chorradas que se lleva...

Menudo timo que le han hecho

EJC2002